

令和5年2月27日

ご利用者様・関係機関各位

特別養護老人ホーム函南・ぶなの森  
施設長 山口恵子

### ご家族面会の再開について（特養）

平素より、利用者様・関係機関の皆様には格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

1月～2月にかけて、当施設で新型コロナウイルスのクラスター発生により、特養入居者及びショートステイ入居者の皆様、面会をお待ちいただいているご家族の皆様におかれましては、ご心配、ご迷惑をおかけしており、大変申し訳ございませんでした。

先日の2月24日をもちまして、入居者様全員のコロナ感染が終息し、現在はどのユニットも通常の生活に戻っております。

つきましては、3月1日より、ご家族の面会の再開・予約を同時に再開していきたいと  
思いますのでよろしくお願ひします。

私たち職員は、毎週2回出勤前に抗原抗体検査を実施し、陰性を確認してから出勤させており、少しでも自覚症状がある職員には休んでもらうよう便宜をはかってまいりましたが、今回の感染発症状況を振り返りますと、持ち込みは職員からであると想定します。

しかし、どの職員も自覚症状もなく、入所者が陽性発覚後のPCR検査結果も陰性であり、  
感染源の特定ができなかったことが感染拡大につながった原因であると考えています。

今回のコロナ感染では、大概是陽性反応後24時間以内に高熱が出ることが多かったのですが、職員や入居者の中には、陽性を確認できても10日間の療養期間中、自覚症状がなく経過した方もいたこと、感染力が強いことなど、去年のコロナ感染とは違う側面がありました。

度重なるコロナ感染拡大を非常に重く受け止めております。引き続き感染防止の徹底に  
努めてまいります。今後とも施設運営にご理解ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

#### 【本件に対するお問い合わせ】

特別養護老人ホーム函南・ぶなの森  
特養・ショートステイ 今井・杉本・飯塚  
055-970-1127